

Nuevitas accueillera la première coupe nationale de volley de plage

Image non found au type unknown

La première Coupe nationale de volley de plage s'inscrit dans les festivités pour le 194e anniversaire de la fondation de San Fernando de Nuevitas.

La Havane, 20 février, (RHC)- Nuevitas, une ville sur la côte nord de la province cubaine de Camagüey, accueillera du 25 au 28 février, la première coupe nationale de volley de plage.

Pour cette première édition, le tournoi comprend les catégories juniors et cadets des deux sexes.

9 couples féminins et 8 masculins sont inscrits dans le niveau scolaire. 8 duos de filles et 8 de garçons vont se disputer la coupe dans la catégorie junior.

Les équipes seront organisées par zones, puis procéderont au système de croix, et détermineront ainsi le champion de la compétition, développée dans le cadre des célébrations du 194e anniversaire de la fondation de la ville de San Fernando de Nuevitas.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/286940-nuevitas-accueillera-la-premiere-coupe-nationale-de-volley-de-plage>



Radio Habana Cuba